

● 新会長から地域の皆様へ

「市民会議なかがみ」は平成15年に設立して以来、今年で13年目を迎えます。住みよい街づくりの為に、地域住民の皆様が意見を出し合い協力し合って自主的に活動しています。活動地域は、自治会区域の第五、第六ブロックとその周辺の皆様です。活動テーマごとに部会を作り現在8部会で活動し、部会ごとに行事を計画し地域の皆様に幅広く参加を呼びかけ、地域の人ならだれでも気軽に参加できるように、様々なイベントを計画しております。皆様ふるって参加してください。

歴代の会長及び役員の皆様のご努力で「市民会議なかがみ」も地域の自治会やさまざまな団体と連携を取り活動することで、お陰様で地域の皆様に「市民会議なかがみ」の名前が浸透してきました。

今、地域に於いては防犯防災、地域の街づくり、子どもの見守り等いろいろな課題がありますが、「自らのまちは自らが築く」をモットーに安全で元気な明るい街づくりを役員一同、地域の皆様、会員の皆様の協力を得て、努力して行きたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

(会長／中野重男)



● 市民会議とブロック自治会との親睦会開催

地域活動部会(部長／中野光弘)と防犯防災部会(部長／原 則行)は、ブロック内の自治会、学校、警察の方々との交流・親睦を図るため、5月21日(土)、午後6時30分より、朝日町住宅自治会館に於いて、親睦会を兼ねた部会を開催した。

会場には、4月から就任されたブロック長(2名)、自治会長(7名)、中神小学校・玉川小学校の校長・副校長の先生方、昭島警察署玉川駐在員の方と市民会議の部員、合計49名の参加を頂いた。

部会として、以前から関心のあった昭島市「教育福祉総合センター」の建設工事基本設計について、建設室長の岡本匡弘さんから説明があった。



▲熱心に話を聞く部会の様子

旧つつじが丘小学校の敷地内に建設される「教育福祉総合センター」は、図書館・郷土資料室・シアター・企画展示室などの他、既存の校舎・体育館を再活用する構想で、着工は平成29年10月頃、完成は平成31年12月頃の予定。32年のオープンが待たれるところ。

歓談、カラオケなどで交流を深めた親睦会は、午後9時に終了。

お手伝いを頂いた部員の皆様に感謝いたします。



▲挨拶する中野光弘地域活動部長

▲盛り上がる親睦会

(地域活動部会／中野光弘 取材協力／広報部会)